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Mike Quinsey 
– 15.Oktober 2021 – 

 

Liebe Freunde, da ich diese Woche keine eigene Botschaft verschicke, 
dachte ich, es wäre vielleicht hilfreich, eine jener Botschaften zu schicken, 
von denen ich immer eine Kopie aufbewahrt habe, da ich diese Botschaft 
hier für eine der informativsten halte. Sie gibt Ratschläge, wie ihr selbst 
euch verhalten könnt – als hilfreiches Beispiel, um anderen helfen zu 
können. Sie scheint recht passend zu sein dieser Zeit, in der wir uns jetzt 
befinden. – Mike Quinsey 
 

KRYON – 2018: Warum LICHT-Wesen zu dutzenden und tausenden 
eintreffen, um den hiesigen LICHT-Arbeitern zu helfen. 

 

Gott ist in jedem einzelnen Menschen vorhanden – und zwar in dem Maße, 
wie die Menschen selbst es zulassen. Anders als nach eurer Meinung und 
Angewohnheit, eure Meditationen, eure Gebetszeiten oder euer Channeln 
in 'Schubladen' zu stecken, ist er immer da, immer verfügbar, sodass es 
nicht nur eine Erfahrung in der Kirche ist, von der am Sonntag berichtet 
wird, sondern eine Erfahrung, die „24 Stunden/7 Tage“ in der Woche 
geschieht. Wenn ihr schlaft, werden eure Träume gesegnet, und wenn ihr 
morgens wieder erwacht, spürt ihr es und wisst, dass es da keinen 'Schalter' 
gibt, der von einem Menschen umgelegt werden muss, sondern dass da das 
Bedürfnis ist, Gott zu ehren. Was könnt ihr für den Planeten tun? Dass ihr 
hier seid, ist an sich schon ausreichend. Wisst ihr, was es für den Planeten 
bedeutet, einen „menschlichen Dynamo“ zu haben, einen Generator des 
LICHTS, der hier lebt, mit der Erfahrung, die ihr gemacht habt, mit der ihr 
das getan habt und Probleme gelöst habt? Und ihr hattet Tausende von 
Lebenszeiten in beiden Geschlechtern; ihr habt es getan, und eure bloße 
Existenz hier ist bereits LICHT für den Planeten. 
 
Ich will euch einige Merkmale nennen, wie ihr dieses LICHT leuchten lassen 
könnt – in einer Zeit, in der wir es brauchen, – denn dies ist eure Zeit; doch 
fragt nicht, was ihr tun sollt: ihr habt bereits etwas getan. Ganz gleich, wie 
alt ihr seid, es spielt keine Rolle, denn das LICHT ist multi-dimensional, es 
wird die Kluft des Todes überbrücken. Einige unter euch werden Dinge 
schaffen, die für immer auf dem Planeten bleiben werden, denn das 
Bewusstsein bleibt. Die Menschen erinnern sich dessen, was ihr tut und 
sagt, und manchmal wird es ihr Leben verändern, einfach durch die Art und 
Weise, wie ihr es sagt und wie ihr handelt und was ihr tut. Manchmal ist da 
eine Person, die mit euch 'fährt' und beobachtet, wie ihr auf jemanden 
reagiert, der vielleicht nicht so freundlich ist, und sie wird eure Reaktion des 
Mitgefühls statt des Ärgers nie vergessen. Ihr seid einflussreich, weil ihr 
erfahren seid, und das merkt man; manchmal wirkt es sich negativ auf euch 
aus, und das wisst ihr, und ihr erwartet mehr von den Menschen. Es geht 
nicht darum, was ihr als nächstes tut, sondern darum, wie ihr sein könnt. 
Ihr fangt an, zu dem Gott in euch zu erwachen; und er hat viele Formen, 
denn es gibt viele Zivilisationen, die ihr schon durchlebt habt.  
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Entspannt euch und wisst, dass ihr zu einem bestimmten Zweck hier seid 
und dass es schon reicht, hier zu sein. Die Angst wird euch einschränken, 
aber sie wird schließlich von euch verjagt werden, indem ihr das LICHT zu 
Hause, bei der Arbeit und im Spiel aufrechterhaltet und mitfühlendes 
Handeln auf diesem Planeten praktiziert. Verzweifelt nicht: das ist die 
primäre Akzeptanz einer Qualität, die es so bisher noch nicht gegeben hat. 
Diese Energie erzeugt Güte in allen Aspekten eures Lebens. Euer 
Bewusstsein und euer Bewusstseins-Wandel, euer Glaube daran und eure 
Akzeptanz lösen Dinge aus, die es vorher so noch nicht gab. Es gibt jetzt 
eine Energie auf dem Planeten, die mit LICHT durchflutet wird. Und es gibt 
tatsächlich Entitäten und Wesenheiten, die zu Zehntausenden mit LICHT-
Geschwindigkeit hierherkommen – ihr könntet sagen, zu eurem Nutzen; ihr 
habt keine Beschreibung für sie, und es gibt auch nichts, was wir euch 
jemals zuvor über sie berichtet haben. Doch es geht nicht darum, zu 
ändern, wer ihr seid – ihr habt Hilfe bekommen. Ihr geht hinaus und 
betretet die Erde, und sie ist anders, weil ihr eine alte Seele seid. 
 
Eure freie Wahl hat euch zum ersten Mal den Vorteil verschafft, dass ihr 
euch dieser neuen Energie bewusst seid, die sich da gerade entwickelt, und 
diese Legion von LICHT-Wesen wird euch in allen Dingen helfen. Eure 
schamanische Energie und euer mitfühlender Geist werden heute von der 
allgemeinen Zivilisation mehr akzeptiert als je zuvor in der Geschichte der 
Menschheit. Glaubt an die wohlwollende Quelle, die euch zu eurem nächsten 
Schritt verhelfen wird; das hat es so noch nie gegeben. Fangt an, gegen 
jene Türen zu stoßen, von denen ihr glaubt, dass sie für immer verschlossen 
seien, und was ihr glaubt, was ihr tun könntet, oder was andere von euch 
denken könnten; ihr werdet jetzt Akzeptanz finden. Seid nicht überrascht, 
wenn euer LICHT anders gesehen wird, als es jemals zuvor der Fall war. 
Isoliert euch nicht vom Rest der Welt. Eure Persönlichkeit wird sanfter, 
weniger kritisch, sie wird liebevoller und gütiger. Sobald ihr anfangt, die 
Dinge anders zu sehen, und ihr eurer Zellstruktur, eurer Merkabah, dem 
Gott im Innern sagt: „Ich verändere mich, ich bin mitfühlender, ich bin 
bewusster, ich bin der, der ich bin“, wird alles heller: dann lauft ihr nicht 
mehr im Dunkeln herum, denn diejenigen, die euer LICHT sehen müssen, 
werden von euch angezogen, und die Wesenheiten, von denen ich 
gesprochen habe, und alle diejenigen, die zur Erde kommen, um zu helfen, 
werden von diesem Bewusstsein angezogen; ihr werdet erhöht, und es wird 
einfacher. 
 
Tut das Schwierigste, was ihr je tun könntet, geht zurück und seid wieder 
mit den Verwandten zusammen und verhaltet euch friedfertig mit ihnen. 
Einige unter ihnen wissen, was ihr repräsentiert: dass ihr vielleicht die 
„Herde verlassen habt“, eure Religion, euer Glaubenssystem. Sie nehmen 
euch vielleicht zuweilen als 'seltsam' und 'fremdartig' wahr, aber das lässt 
sich ändern: mit Mitgefühl, denn euer Handeln, das ihr zeigt und das 
mitfühlend ist, ist das, was sie erleben. Erzählt ihnen nicht von Kryon, 
erzählt ihnen nicht von den Plejadiern, erzählt ihnen gar nichts davon, 
sondern zeigt ihnen LIEBE. Euer Mitgefühl wird mehr für diesen Planeten 
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tun als alles andere, es ist die Quelle des LICHTS. Es ist nicht eure Aufgabe, 
die anderen einzuladen, zu einem Treffen zu kommen; es ist nicht eure 
Aufgabe, einen Menschen anzusprechen und ihn davon zu 'überzeugen', 
dass ihr Recht habt; es ist nicht eure Aufgabe, irgendetwas anderes zu tun 
als dies: die Menschheit zu lieben, und zwar auf eine Art und Weise, die so 
attraktiv ist, dass sie wieder in eurer Nähe sein möchten; eines Tages 
werden sie euch ansehen und fragen: „Was hast du, was ich nicht habe, – 
was ich nicht gewesen bin?“ Ihr könnt ihnen sagen, dass ihr Gott in euch 
habt, – ohne irgendeine Doktrin vielleicht, ohne irgendein Gebäude.   
 
Es ist die Armee des LICHTS, die diese Welt erobern wird. Die Wahrheit ist, 
dass das Bewusstsein über der Physik steht und immer in der Lage ist, diese 
zu verändern. Euer Mitgefühl wird als treibende Kraft auf diesem Planeten 
gesehen werden. Mitgefühl ist der König; ihr werdet mit eurem Mitgefühl 
mehr erreichen als irgendein Channel-Medium oder irgendein Heiler. Klang, 
Bewusstsein und Farbe, all diese Dinge haben Energien. Euer Bewusstsein 
spricht mit eurer Stimme zu eurer Realität in euren Zellen und sagt die 
Dinge, die ihr hören wollt, und zwar in der ersten Person: „Ich bin“. – 
Vielleicht solltet ihr morgens beim Erwachen sagen: „Ich bin geheilt“, „Ich 
habe gut geschlafen“, „Ich freue mich und feiere diesen Tag“. Sagt jeden 
Morgen „Ich bin zufrieden“, – was bedeutet, dass ihr mit eurer Existenz 
zufrieden seid und den Tag feiert. 
 
Entwickelt Affirmationen in der ersten Person positiv und fangt an, laut zu 
sagen: „Lass deine Ohren hören, wer du bist“. In eurer Zellstruktur gibt es 
Daten, deren Antennen nur darauf warten, vom „Chef“ zu hören. Sagt: „Ich 
bin geheilt, ich bin gütig, ich bin mitfühlend, ich bin glücklich in meinem 
Dasein, es geht meiner Seele gut“. Das ist kraftvoll, und alles, was ihr in 
dieser Weise tut, wird LICHT sammeln. Ihr werdet anfangen, euch schneller 
zu verändern als jemals zuvor und werdet daher Heilung und Veränderung 
in eurem Leben erwarten. Lasst den Beweis für meine Worte darin 
bestehen, wie schnell dies geschieht, und ihr werdet wissen, dass da eine 
wohlwollende Energie, die sich an euch heftet, so gut ist. Gott wird größer 
werden für eure LICHT-Arbeiter, eure Armee des LICHTS. Und noch etwas, 
und das ist schwierig, weil es nicht eurer Kultur entspricht, es ist nicht 
Bestandteil eurer Zivilisation, es ist nicht in eurer Tradition: Ich möchte, 
dass ihr anfangt, eure Ahnen zu ehren, und ich möchte, dass ihr abstrakt 
seid (ohne Bezug zu materiellen Objekten). Eure Ahnen sind eure spirituelle 
Familie, und einige unter ihnen seid ihr selbst in vergangenen Lebenszeiten. 
Ich möchte, dass ihr den Prozess der Herkunft würdigt. Reinkarnation bringt 
Familien hervor, die reinkarniert werden; einige unter ihnen sind eure 
Vorfahren; ihr kennt ihre Namen nicht, ihr könnt sie euch nicht vorstellen, 
ihr habt nicht einmal Fotos, aber das Konzept ist, diejenigen zu ehren, die 
vor euch kamen, von denen einige auch ihr selbst seid, – und das jeden Tag 
zu tun. Es ist eine Rückkehr zu den alten Traditionen und wird von Gott 
geehrt, es ist eine Art und Weise, in der eure freie Entscheidung sagt: „Ich 
verstehe das System, es ist schön, es ist wohlwollend und ich würdige es“. 
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Es könnte nicht klarer sein, und wir haben das in dieser Gesellschaft seit 
Hunderten von Jahren nicht mehr von euch gehört. Sagt euren Vorfahren 
morgens an einem Ort, an dem ihr nicht gehört werden könnt, danke dafür, 
dass sie euch zu diesem Zeitpunkt hierher gebracht haben. Es ist etwas 
Persönliches; und was ich euch damit sagen wollte, ist, dass es bei der 
Energie der Zukunft nicht um grandiose Dinge geht, sondern um euch 
heute. Denkt über diese Dinge nach; seid euch ihrer bewusst; wenn ihr mit 
dieser lieben alten Seele arbeitet, werdet ihr Resultate haben. Ich 
verspreche euch, wenn ihr die reine Absicht habt, es zum Funktionieren zu 
bringen, dann werdet ihr Resultate sehen. Es ist an der Zeit, die Sorgen des 
Dramas zu beenden; haltet euch fern von dem, was ich als 'freiwillige 
negative Eigenschaften' bezeichnen würde: Negativität, an der ihr freiwillig 
teilnehmt, und ihr seid euch dessen vielleicht nicht einmal bewusst. Wenn 
das, was im Fernsehen läuft, euer Herz beleidigt, dann schaltet es aus, und 
wenn ihr wissen wollt, was in der Welt vor sich geht, besorgt euch eine 
Zeitschrift oder nutzt das Internet.  
 
Ihr könnt in eurem eigenen Tempo vorangehen und sehen, was ihr sehen 
müsst, nicht das, was andere denken, dass ihr sehen müsstet. Wenn ihr in 
einem Raum seid und sie wollen tratschen, nehmt nicht an der Negativität 
teil; geht, wenn ihr nicht mitfühlend sein könnt, anstatt zu kritisieren; 
nehmt nicht an der Negativität teil, dann wird sie aufhören. Ihr Lieben, seht 
nur zu, wie es geschieht, wenn ihr euch nicht an jenem Kreis beteiligt, der 
sich da dreht und wendet: er hört dann einfach auf. Dies sind Dinge, die ihr 
jeden Tag als LICHT-Arbeiter tun könnt: wenn ihr in ein Drama hineingeht, 
geht einfach wieder hinaus. Wenn ihr seht, wie es sich entwickelt, stoppt es 
durch mitfühlendes Handeln; verteidigt euch nicht, das hilft nicht. Seid 
mitfühlend, wenn euch jemand beschimpft; es ist sein Problem, nicht eures; 
seid einfach mitfühlend, wenn der andere einen schlechten Tag hat. 
 
Ihr Lieben: es gibt Wege, wie ihr verändern könnt, wer ihr seid, und die 
anderen werden es bemerken; sie werden es zwar nicht sagen, aber sie 
werden euch als ein wenig reifer wahrnehmen als sie selbst es sind; und 
dann werden sie überrascht sein, wenn sie beschließen, dem nachzueifern, 
denn es ist wirklich attraktiv. LICHT ist attraktiv, Güte und Schönheit sind 
attraktiver als je zuvor, und die alte Seele weiß mehr als jeder andere auf 
dem Planeten darüber, wie man es zum Funktionieren bringt; und so ist es. 
 

– Kryon – 
------------------------------------------------------- 
Ich hinterlasse euch meine LIEBE und mein LICHT. 
Mike Quinsey 
 
http://galacticchannelings.com/english/index.php  
 
Übersetzung: Martin Gadow – http://paoweb.org  
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Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000 
 

  
 

PAO Germany → paoweb.org 

 

 

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012 
 

  
 

PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org 

 

 

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung 
 

 
 

Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org 

 

 
 
 


